

Solidarios rusos rechazaron resolución anticubana de Eurocámara

Image not found or type unknown



Parlamento Europeo

Moscú, 12 junio (RHC) Integrantes del movimiento ruso e internacional de solidaridad con Cuba manifestaron hoy su rechazo a la resolución anticubana aprobada en días recientes por los sectores de la derecha en el Parlamento Europeo.

El Comité Ruso de lucha contra el bloqueo, el Movimiento social Venceremos, la Vanguardia de la Juventud Roja, la Universidad Obrera I.V. Khlebnikov, el Proyecto creativo Red TV y el equipo editorial del periódico Trudovaya Tyumen firmaron una declaración de apoyo a Cuba.

'Esta decisión indigna de los eurodiputados no ha sido inesperada para nosotros. Es secreto a voces que en el Europarlamento predominan los neoliberales, los que son ideológicamente hostiles al progreso

social y a la soberanía de los pueblos', indicó el documento.

Subrayó que la mayoría derechista de los eurodiputados reduce su actividad a las tentativas demagógicas de darle a todo el mundo sus lecciones sobre lo que consideran son derechos humanos.

En tal sentido, el comunicado llamó la atención sobre 'la avalancha de resoluciones irresponsables', dirigidas a la intromisión en los asuntos internos de Rusia, Belarús, China, Siria, Irán, Venezuela, Bolivia, y otros Estados soberanos.

Los activistas rusos denunciaron que la principal violación de los derechos humanos de los cubanos es el bloqueo genocida impuesto por Estados Unidos desde hace 60 años.

Alertaron además que la nueva campaña tiene como objetivo hacer retroceder el acercamiento político y económico alcanzado en los últimos años entre la Unión Europea y la nación caribeña.

Señalaron que la derecha de la Eurocámara juramenta ante Washington en vísperas de la votación en Naciones Unidas, el próximo 23 de junio, de la nueva resolución que llama a la abolición del bloqueo anticubano.

'Para nosotros, la Cuba socialista, como hace 60 años, sigue siendo Isla de Libertad, portaestandarte de la lucha por la soberanía de los pueblos. Tenemos certeza de que los cálculos de los agresores, y de sus sirvientes provocadores, otra vez fracasarán', subrayó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/260472-solidarios-rusos-rechazaron-resolucion-anticubana-de-eurocamara>



Radio Habana Cuba